

Publié le 12 mars 2025

Post Graduate de Management Stratégique (PGMS) : Elise Dufournier, alumni du PGMS 2023-2024, nous partage son expérience

Alumni de la 23ème promotion du cycle Post Graduate de Management Stratégique (PGMS), Elise Dufournier, Directrice Générale Adjointe chez CITALLIA, nous fait part de son expérience au sein de cette formation et de ce qu'elle en a retiré.



1. Qu'est-ce qui a motivé votre décision de rejoindre le cycle Post Graduate de Management Stratégique de la FedEpl ?

Ce qui m'a motivé à rejoindre le PGMS, c'est avant tout la volonté de renforcer mes compétences en stratégie d'entreprise dans un contexte de transition de poste au sein de mon entreprise. Évoluant dans un secteur en pleine mutation, j'avais besoin d'acquérir des outils concrets pour piloter des projets complexes et intégrer des dimensions stratégiques plus globales à mon management. La diversité des intervenants et la richesse des thématiques abordées ainsi que l'opportunité de construire un réseau professionnel ont également été des éléments décisifs dans mon choix.

2. Comment ce cycle a-t-il enrichi votre pratique du management et votre manière de piloter la stratégie au quotidien ? Quels outils ou compétences avez-vous pu appliquer dans votre activité professionnelle ?

Le PGMS m'a permis d'adopter une approche plus systémique de la gestion stratégique. J'ai particulièrement apprécié les modules sur la négociation et la gestion des parties prenantes, qui m'aident au quotidien à embarquer mes équipes dans des dynamiques de transformation.

L'utilisation d'outils tels que la matrice SWOT avancée, les méthodes de prospective stratégique ou encore les techniques de management agile ont été directement transposables dans mes missions.

4. Quels sont, d'après vous, les principaux atouts de cette formation ?

Ce qui m'a le plus marqué, c'est la qualité des intervenants de haut niveau et des échanges entre participants. La diversité des profils, des secteurs d'activité et des expériences professionnelles a créé une dynamique d'apprentissage très riche. Les travaux de groupe ont favorisé des réflexions approfondies, et j'ai pu confronter mes pratiques à d'autres approches, ce qui a été particulièrement stimulant.

3. Qu'est-ce qui vous a le plus marqué au cours de cette formation ?

Les principaux atouts du PGMS résident dans la combinaison d'enseignements théoriques de haut niveau et d'applications pratiques. La pédagogie est interactive, ce qui permet de rapidement mettre en perspective les concepts abordés. De plus, la qualité des intervenants, issus du secteur privé, apporte une vision à 360° des enjeux stratégiques actuels.

4. Recommanderiez-vous cette formation ?

Absolument. C'est une formation qui offre une vraie valeur ajoutée pour les professionnels souhaitant évoluer dans des fonctions à responsabilité stratégique. Elle permet non seulement d'acquérir des compétences clés, mais aussi de développer un réseau de contacts précieux. C'est un investissement qui se traduit par des bénéfices concrets dans la pratique professionnelle.